Cascoloko

En primer lugar contaros que el viaje a Cazorla del pasado mes de marzo, se realizó como estaba previsto. Allí además de poder disfrutar de aquellos paisajes, bien con los compañeros o con la familia, se pudo practicar una buena ruta, aunque algo pasada por agua, y es que en este año el agua ha estado presente en buena parte de nuestras salidas.

En cuanto a la clasificación sigue estando en primera posición, nuestra joven promesa Antonio Rodrigo.

También es noticia que vamos a cambiar de indumentaria en próximas fechas, nuestro secretario, Juan Carlos, esta ultimando el diseño y en cuanto este terminado os lo mostraremos.

Hacer una mención especial a Lorenzo Peco, que como socio nos representa en el circuito MTB Open de Andalucía, liderando la clasificación de su categoría, Master 60, quedando 1º puesto en Circuito Marmolejo y en el de Huelva y

2º puesto en el Marathon circuito de Illora, como me-

Posición

1	Rodrigo Santos, Antonio	12	20
2	Manzanares Ruiz, Ricardo	10)5
2	Rodrigo García, Francisco	10)5
4	Rodrigo Madrid, Jesus	10	00
5	Gómez Rodrigo, J. Ramón	ć	90
5	Rodrigo Plaza, Jose Vicente	, (90
7	Moraga Arévalo, Jose	8	85
7	Tercero Martín, Juan Carlos	8	35
9	Gómez Rodrigo, Serafín	8	80
10	Espinosa Jiménez, Fernando		75
11	Camacho Gallego, Salvado	r t	55
12	Arenas M. de Lucía, Tomás	3 5	50
12	Cruz Aranda, Pedro Antonio	o :	50
14	García Rodrigo, Esteban		45
14	Lázaro Santos, M. Ramón		45
14	Ruiz Beldad, Angel		45

Próxima ruta organizada:

<u>Día 25. Ruta Organizada a «Sierra</u>
<u>Madrona» 100Km.</u> (10p.) **Recorrido:** Inicio desde
Fuencaliente.



jores resultados estos meses anteriores.



Javier Rivas subcampeón de España de natación

OBTUVO UNA PLATA, UN BRONCE Y UN RECORD DE CASTILLA LA MANCHA

Durante este fin de semana del 26 al 28 de marzo, se ha desarrollado en la piscina M-86 de Madrid el XXX CAMPEONATO DE ESPAÑA INFANTIL DE INVIERNO y donde el club capitalino Alarcos asistió con tres participante: CARLOS MORALES, MARTA SARACHAGA Y JAVIER RIVAS.

Y llegó Javi, en el que aunque todos confiaban que podía obtener una medalla, siempre es muy complicado en un Campeonato de España, pero Javi sorprendió a todos y ganó dos. Su primera, de bronce, la consiguió en la prueba de 100 mariposa, donde bajó su mejor marca personal e hizo record de Castilla La Mancha de 15 años.

Ya el domingo, en la prueba del 200 mariposa, y a pesar de que no estaba entre los fa-



voritos al podio, realizó una magnífica carrera alzándose con el segundo puesto y consiguiendo esa maravillosa medalla de plata que lo eleva a la élite de la natación infantil española y a unos de los nadadores de mayor proyección.

Pero no podemos olvidarnos de todo el trabajo sacrificado que realizan estos nadadores y el resto del club, ya que
sin ello no sería posible poder
hablar de este éxito. Ahora sólo
falta esperar que para el próximo campeonato de España de
verano se sumen a este grupo
otros nadadores que están luchando mucho, y seguro que
estas medallas de su compañero Javi les ayude a conseguirlo.

El Club Alarcos quiere agradecer a esos padres, madres y compañeros que han estado con ellos en Madrid animando y ayudando a conseguir lo que es un éxito de todo el ALARCOS.

Peña Cicloturista

El primero de muchos

El esfuerzo , la voluntad y la constancia , a parte de una buena preparación física , son claves para entender uno de los deportes más duros , pero a la vez más gratificantes que hay , el ciclismo de competición , que también sirve como preparación para la vida , donde lo más importante es la salud, la amistad y saber encajar bien los problemas que van surgiendo .

El anterior párrafo es la radiografía de uno de los miembros de la <u>Peña Ciclista de Miguelturra</u> **FELIX MARTIN GOMEZ**, que después de poner en practica la literalidad del mismo , ha conseguido recientemente , junto con su compañero , amigo y que coincide además que es su piloto-guía (Manuel) , proclamarse ganadores del Criteriun Internacional Ciudad de Murcia , por delante de los tandem de los actuales Subcampeones Olímpicos y Campeones de España .

En este gran resultado han participado directa e indirectamente sus familiares, sus amigos y todas aquellas personas a las que este triunfo nos sirve para darnos cuenta de que con superación personal, dedicación y sacrificio podemos alcanzar metas, que en un principio parecerían lejanas o inalcanzables, pero que la realidad nos hace ver que es por las que merece la pena seguir luchando contra la adversidad, hacer lo que nos gusta de verdad y disfrutar de la vida. ¡ENHORABUENA!

Manuel Román Fonseca







Todos los meses el BIM en formato pdf en la web municipal

